

Baccalauréat 2018 à Mouila... 211 admis sur les 1 226 candidats en lice

FN.
Mouila/Gabon

LES résultats du premier groupe du baccalauréat de l'enseignement général session 2018 dans le centre unique de Mouila ont été rendus publics samedi 14 juillet dernier en fin d'après-midi, par le président du jury, le Pr Guy Joseph Lémamy. C'était en présence du gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Nzigou, ainsi que des chefs de service, d'établissements scolaires, des candidats eux-mêmes et leurs parents.

Sur les 1 250 candidats inscrits, seuls 1 226 ont répondu à l'appel (24 absents) pour passer les épreuves écrites. Les premiers résultats donnent 211 admis d'office, soit 17, 21% de réussite. Les admissibles sont de l'ordre de 626 candidats. Ils doivent passer l'oral de contrôle du second groupe dès ce matin. Quant aux recalés, l'on en dénombre 388, soit un taux d'échec de 31, 65%. Il s'agit des résultats qui ont légèrement progressé par rapport à l'année scolaire dernière, où on a enregistré un taux de réussite de 15, 56%.

Il faut dire qu'après le mot de circonstance du président du centre, Désiré Beyemé Obiang, il a été procédé à la proclamation solennelle des résultats, à l'esplanade du lycée Jean-Jacques Boucavel bondée de



Photo : Felicien Ndong

Roger Bouvoto Ngamba a été premier du centre avec une moyenne de 14,08/20.



Photo : Felicien Ndong

Candidats et parents peu avant la proclamation des résultats du bac général.



Photo : Felicien Ndong

Les candidats des séries technologiques...



Photo : Felicien Ndong

... se ruant sur le tableau d'affichage à la recherche de leurs noms.

monde. En avant-première, c'est le nom du major du centre, Roger Bouvoto Ngamba de la classe de terminale D du lycée de l'Alliance chrétienne Paul Ndoba de Bongolo (Lébamba), ayant obtenu la plus grande moyenne (14,08) qui a été appelé. Puis, les admis ont été don-

nés par série, et enfin les admissibles. D'après les résultats globaux de toutes les séries confondues, le centre enregistre ce qui suit : A1 : 89 admis ; A2 : 16 ; B : 62 ; C : 15 et la série D : 26 admis. A l'issue de ces épreuves du premier groupe, le président du jury s'est dit satisfait du

bon déroulement des épreuves écrites et orales du baccalauréat session 2018. Tout comme le directeur d'Académie provinciale, Yves Landry Mouketou Mouketou, a rendu un vibrant hommage à tous les acteurs de l'éducation pour la réussite dans l'organisation de cet examen national.

Par ailleurs, les résultats du baccalauréat technologique ont été rendus, eux aussi, publics comme d'habitude à travers l'affichage des listes d'admis et celles des admissibles, placardées sur un petit préau monté sommairement, derrière la barrière grillagée du lycée. A l'extérieur, comme des abeilles,

les candidats se bousculaient en s'agrippant au support, cherchant chacun à vérifier son nom.

Mais dans l'ensemble, au centre du lycée Nyonda Makita, selon le président du jury, Pr Mike Moukala Ndoumou, les tendances n'ont pas évolué. D'autant plus que ce sont seulement 31 admis qui ont été reçus au premier groupe, soit un pourcentage de 9,81%. Tandis que les admissibles étaient au nombre de 124, contre 161 ajournés représentant un taux d'échec de 50, 95%.

Les résultats par série se présentent ainsi qu'il suit : ACA : 16 ; ACC : 11 ; CG : 4. Les candidats libres, qui souvent tirent les résultats vers le bas, n'ont pas fait mieux que d'habitude face à ceux scolarisés. Seuls 3 d'entre eux ont été déclarés admissibles en ACA.

... et à Ntoun

Le taux d'admis d'office est de 15,98 %

PSNB
Ntoun/Gabon

APRES les épreuves, sportives, écrites et orales, les candidats du baccalauréat, session 2018, ont été fixés sur leur sort, samedi dernier dans l'ensemble du pays. Au centre d'examen du lycée Lubin Martial Ntoutoume Obame de Ntoun, le verdict est tombé vers 14 heures.

Elèves, parents, amis et autres curieux ont massivement pris d'assaut la cour du lycée pour suivre les résultats rendus publics par les membres du jury.

Les candidats étaient rangés dans trois catégories : les admis d'office, les admissibles et les ajournés, étant entendu que les noms de ces derniers ne figuraient pas sur les listes affichées.

Sur 1031 candidats inscrits, dans les cinq séries (A1, A2, B, C et D), 1014 en tout ont pris part à l'examen, 17 autres étaient absents. Résultat : 162 admis d'office (15, 98%), 481 admissibles (47, 44%) et 371 ajournés (36,59%). La proclamation a donné lieu



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Un candidat admis d'office s'inclinant devant les autorités !



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Scène d'hystérie après l'annonce des résultats.

à des scènes d'hystérie chez les candidats admis d'office, et même chez les admissibles, tandis que les ajournés étaient en pleurs. « Chers candidats, vous venez d'être mis face à vos résultats. J'adresse mes vives félicitations à l'ensemble des admis, et les invite à redoubler d'efforts pour les échéances futures de leur parcours universitaire. Vous êtes nos dignes lauréats ! », a relevé le président du centre d'examen, Nicaise Moutsiangou. S'adressant ensuite aux admissibles, il a déclaré que «



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

La foule à Ntoun attendant les résultats du bac.

tout reste ouvert. A vous de ne pas relâcher d'ardeur et de concentration pour prétendre franchir avec brio les épreuves du second tour que vous devez affronter. »

Occasion aussi pour ce dernier de s'adresser aux recalés : « c'est le moment propice d'une sereine et objective remise en cause, afin d'identifier et de corriger plus tard les faiblesses actuelles, (...) pour les succès futurs. Les braves femmes et les hommes d'honneur nous enseignent que l'échec d'aujourd'hui doit préparer le triomphe des jours heureux. Faites-en votre credo pour l'année prochaine », a-t-il conclu.

Hormis les candidats du lycée Lubin Martial Ntoutoume Obame de Ntoun, ledit centre d'examen accueille les candidats de sept autres établissements secondaires publics et privés de la province de l'Estuaire : lycée public de Kango, lycée public de Cocobeach, lycée public de Bikélé, lycée privé Berthe et Jean d'Essassa, collège privé Elite Plus, lycée privé Soleil et collège privé Nyamoro.